

Gali potensi terpendam data untuk mendapatkan wawasan lebih dalam

Iron Mountain InSight Intelligent Document Processing

Tantangan

Hampir setiap organisasi bertanya, “Bagaimana kami bisa mendapatkan nilai lebih dari data kami?” Jawaban pastinya adalah “transformasi digital”. Namun, jalan menuju transformasi digital tidak selalu mudah. Meskipun sebagian besar informasi saat ini sudah dibuat dalam format digital. Namun, perusahaan masih berkebutakan dengan sejumlah besar dokumen fisik yang tersebar di banyak departemen, yang masing-masing departemen memiliki arsip dan proses manajemen informasinya sendiri.

Dampak

Perwujudan transformasi digital adalah prioritas utama di seluruh dunia,¹ dan para pemegang tampuk kepemimpinan di perusahaan menggunakan wawasan dari kecerdasan buatan (AI) untuk meningkatkan pengambilan keputusan dan meningkatkan layanan pelanggan. Namun, 90% dari mereka mengaku kesulitan menyediakan data dalam format yang sesuai.²

Organisasi mengambil data dari rata-rata 400 sumber untuk meracik wawasan bisnis. Lebih dari sepertiganya harus mengodekan data secara manual agar formatnya sesuai sehingga

dapat dianalisis.² Ketika informasi disimpan dalam bentuk dokumen kertas, konten di dalamnya sulit dicari dan tidak mudah diakses atau dibagikan dengan cepat—terutama secara jarak jauh. Silo data dan inefisiensi pengelolaan data yang diakibatkannya menghambat terciptanya wawasan dan inovasi.

Satu insiden ketidakpatuhan saja bisa menelan biaya lebih dari \$14 juta.³ Namun, pengeluaran untuk urusan kepatuhan bukanlah hal yang sepele. Dengan ongkos tenaga kerja yang mencapai 68% hingga 94% dari biaya kepatuhan terhadap peraturan,⁴ pengelolaan dokumen fisik yang menguras waktu dan tenaga menambah

Fakta industri

Rata-rata organisasi menggunakan 400 sumber data untuk mendapatkan wawasan bisnis.

[IDG](#)



besar pengeluaran tahunan hingga \$31 juta.⁵

Andaikan Anda bisa

Memanfaatkan platform pemrosesan dokumen secara aman, terpadu, dan berbasis AI yang membantu Anda:

- Memanfaatkan kapabilitas dan nilai yang tersembunyi dalam data fisik dan digital.
- Menjaring, mengklasifikasikan, mengindeks, memperkaya, dan memvisualisasikan data secara cerdas dan otomatis untuk melakukan efisiensi.
- Memvalidasi kelengkapan data Anda dan menerapkan tata kelola informasi otomatis demi keamanan dan kepatuhan.

Iron Mountain InSight Intelligent Document Processing

Iron Mountain InSight® Intelligent Document Processing (IDP) adalah platform perangkat lunak sebagai layanan (SaaS) cloud-native yang tidak hanya berguna untuk mengubah data terstruktur, semi-terstruktur, dan tak terstruktur menjadi informasi yang aplikatif,

tetapi juga memungkinkan pembuatan alur kerja otomatis sesuai kebutuhan. IDP menyediakan lingkungan pengembangan minim kode dengan pustaka model AI, fitur pelabelan dan pelatihan data, serta pemantauan dan penanganan pengecualian.

InSight IDP menyerap, memproses, dan menggabungkan data fisik dan digital, kemudian menggunakan otomatisasi cerdas untuk mengklasifikasikan, mengekstrak, dan memperkaya data. Dengan demikian, dokumen dapat diubah dengan cepat menjadi informasi yang aplikatif. Lewat sarana ini, Anda dapat mewujudkan transformasi bisnis dengan cara:

- **Menciptakan wawasan dari data:** Visualisasikan data – mulai dari format kertas dan tape menjadi pusat data dan cloud – pada platform terukur yang menggabungkan informasi fisik dan digital. Kemampuan kecerdasan buatan (AI)/machine learning (ML) tingkat lanjut memberikan wawasan pelanggan yang sangat berdampak demi layanan yang lebih personal, terkoordinasi, dan efektif.

- **Mengambil keputusan yang matang dan meningkatkan layanan pelanggan:** Mendigitalkan, mengekstraksi, mengelompokkan, dan memverifikasi informasi dengan cepat dan akurat sehingga informasi yang ada di dokumen dapat dimanfaatkan.

- **Meningkatkan produktivitas:** Manfaatkan tim ahli atau ciptakan alur kerja otomatis Anda sendiri yang disesuaikan dan berbasis AI untuk meningkatkan produktivitas.

- **Meningkatkan kepatuhan:** Ciptakan alur kerja otomatis dan terapkan kebijakan sesuai dengan standar industri untuk tata kelola dan retensi demi memangkas waktu, tenaga, dan biaya untuk kepatuhan serta meminimalkan kemungkinan terjadinya kesalahan.

Dapatkan wawasan yang lebih dari data Anda

Hubungi Iron Mountain untuk mengetahui bagaimana kami dapat membantu Anda memanfaatkan lebih banyak data untuk mempercepat wawasan sekaligus meningkatkan efisiensi dan menyederhanakan kepatuhan.

1 Statista, [Priorities for IT technology initiatives in companies worldwide from 2020 to 2022](#), September 2022.

2 Matillion, [Matillion and IDG Survey: Data Growth is Real, and 3 Other Key Findings](#), Januari 2022.

3 Association for Information and Image Management, [The True Cost of Non-Compliance](#), Juni 2022.

4 National Bureau of Economic Research, [Tracking the Cost of Complying with Government Regulation](#), Februari 2023.

5 VentureBeat, [Data privacy is expensive - here's how to manage costs](#), Oktober 2022.

+62 21 3973 9999 | ironmountain.com/id-id

Tentang Iron Mountain

Iron Mountain Incorporated (NYSE: IRM), yang didirikan pada tahun 1951, adalah perusahaan global terkemuka untuk layanan penyimpanan dan pengelolaan informasi. Dipercaya oleh lebih dari 225.000 organisasi di seluruh dunia, dan dengan jaringan real estat lebih dari 9,1 juta m² persegi di lebih dari 1.400 fasilitas di 60 negara, Iron Mountain menyimpan dan melindungi milyaran aset informasi, termasuk informasi bisnis yang sangat penting, data yang sangat sensitif, serta artefak budaya dan sejarah. Dengan memberikan solusi yang meliputi penyimpanan yang aman, pengelolaan informasi, transformasi digital, penghancuran yang aman, serta pusat data, penyimpanan karya seni dan logistik serta layanan cloud, Iron Mountain membantu organisasi mengurangi biaya dan risiko, mematuhi peraturan, memulihkan diri dari bencana, dan memungkinkan cara kerja yang lebih digital. Kunjungi www.ironmountain.com/id-id untuk informasi lebih lanjut.

© 2024 Iron Mountain, Incorporated dan/atau afiliasinya ("Iron Mountain"). Semua hak cipta dilindungi oleh undang-undang. Informasi yang terkandung disini adalah hak milik dan rahasia dari Iron Mountain dan/atau pemberi lisensinya, tidak merepresentasikan atau menyiratkan suatu undangan atau penawaran, dan tidak boleh digunakan untuk analisis kompetitif atau membuat produk kompetitif/persaingan atau dibuat ulang dengan cara apapun tanpa izin tertulis dari Iron Mountain. Iron Mountain tidak memberikan janji maupun komitmen atas ketersediaan di setiap wilayah maupun ketersediaan dimasa depan dan tidak mewakili suatu afiliasi dengan atau dukungan dari pihak lain mana pun. Iron Mountain tidak bertanggungjawab atas setiap kerugian baik secara langsung, maupun tidak langsung, konsekuensial, non-kompensasi, khusus, atau insidental yang timbul dari penggunaan atau ketidakmampuan untuk menggunakan informasi tersebut, yang dapat berubah sewaktu-waktu, yang diberikan apa adanya (AS-IS) tanpa ada pernyataan atau jaminan terkait keakuratan atau kelengkapan informasi yang diberikan atau kesesuaian untuk tujuan tertentu. "Iron Mountain" adalah merek dagang terdaftar dari Iron Mountain di Amerika Serikat dan negara-negara lain, dan Iron Mountain, logo Iron Mountain, dan kombinasinya, dan simbol lainnya yang ditandai dengan © atau TM adalah merek dagang dari Iron Mountain. Semua merek dagang lainnya mungkin merupakan merek dagang dari pemiliknya masing-masing.